Le "marais Lauzon "est situé sur la terre de mon grand-père maternel m. Joseph Pilon (propriété de m. Grilli aujourd'hui). Mes cousins et moi allions patiner et chasser les canards à cet endroit. Nous l'appelions la marre à grand-père.

Je voudrais que ce marais soit identifié au nom de Pilon, par respect pour mon grand père et ma famille.

## Bonjour,

je constate qu'il y a eu beaucoup de travail de fait jusqu'ici sur l'avenir de Pierrefonds ouest. Comme " la consultation en amont vise à OBTENIR L'ADHÉSION PRÉALABLE DU PUBLIC à l'approche préconisé par la ville quant à la mise en valeur du secteur de façon à poursuivre la démarche de planification", j'espère que l'OCPM, tiendra compte de l'avis de tous les citoyens.

On nous " invite à valider et à bonifier la vision proposée", c'est comme si la décision de développer ce secteur serait déjà prise.

Le rapport du conseil régional environnement Montréal recommande de ne pas faire d'étalement urbain, de densifier là ou sont déjà les infrastructures. En somme, ne pas aller de l'avant avec le projet domiciliaire de Cap Nature. Je suis en accord avec cela.

Protéger cette richesse écologique que m'a fait découvrir le mémoire de la fondation David Suzuki, va avec mes valeurs d'aujourd'hui.

C'est maintenant l'occasion que la ville a de protéger, de garder intact ce grand territoire, le seul qui reste sur l'île de Montréal.

Il faut se projeter dans l'avenir pour imaginer la forêt qui va s'installer là naturellement avec tous ses bénéfices que les générations futures pourront en retirer.

Protégeons d'abord et éventuellement la planification et l'usage de ce territoire pourra être définie.

Ça prend de la volonté politique.

Gilles Paquin